

Исх. № 100124/4
от 10.01.2024 г.**Директору
ТОО «ТехноГруппСервис»
г-ну Н. Альжанову****РЕКОМЕНДАТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО**

ТОО «Медная компания Коунрад» выражает искреннюю благодарность ТОО «ТехноГруппСервис» за успешное сотрудничество и профессиональную работу в рамках наших совместных проектов.

Сотрудничество с ТОО «ТехноГруппСервис» привело к реализации и успешному вводу в эксплуатацию в ноябре 2023 года солнечной электростанции мощностью 4,77 МВт в микрорайоне «Коньрат» г.Балхаш. Компания продемонстрировала высокий профессионализм, техническую экспертизу и эффективное управление проектами.

Проект СЭС в Балхаше успешно внедрен и введен в эксплуатацию, что подтверждено стабильной генерацией электроэнергии и высокой эффективностью работы станции. Мы также высоко оцениваем заботу ТОО «ТехноГруппСервис» об устойчивости проектов и экологической ответственности. Компания активно развивает не только национальные проекты, но и расширяет свою деятельность в области возобновляемых источников энергии (ВИЭ) на международной арене.

Сотрудничество с ТОО «ТехноГруппСервис» было для нас не только деловым взаимодействием, но и опытом работы с командой профессионалов, которые демонстрируют высокий уровень ответственности и техническую компетентность.

Мы готовы подтвердить наше доверие и рекомендовать ТОО «ТехноГруппСервис» как надежного и квалифицированного партнера в области ВИЭ. Мы уверены, что компания продолжит успешно воплощать проекты в области возобновляемой энергетики, поддерживая высокие стандарты качества и инноваций.

Мы надеемся на продолжение нашего взаимовыгодного сотрудничества в будущем.

**Генеральный директор
ТОО «Медная компания Коунрад»****В.В. Логачёв****«Медная компания Коунрад» ЖШС**БИН: 200640008494
100300, Қазақстан, Қарағанды обл.,
Балқаш қ., Әбуғалиев к., 4 үй, №2 БО
Тел: +7 (71036) 450 65, +7 (71036) 464 65**ТОО «Медная компания Коунрад»**БИН: 200640008494
100300, Қазақстан, Қарағанды обл.,
г. Балхаш, ул. Абуғалиева, 4, БЦ №2
Тел: +7 (71036) 450 65, +7 (71036) 464 65

№100124/4
10/01/2024**TechnoGroupService LLP****RECOMMENDATION LETTER**

Kounrad Copper Company LLP expresses words of thanks to TechnoGroupService LLP for the successful cooperation and professional work within the framework of our joint projects.

Cooperation with TechnoGroupService LLP led to the implementation and successful commissioning in November 2023 of a solar power plant with a capacity of 4.77 MW in the "Konyrat" micro district of Balkhash city. The company demonstrated high professionalism, technical expertise and effective project management.

The solar power plant project in Balkhash was successfully implemented and put into operation, which is confirmed by the stable generation of electricity and the high efficiency of the station. We also highly appreciate the care of TechnoGroupService LLP about the sustainability of projects and environmental responsibility. The company is actively developing not only national projects but also expanding its activities in the field of renewable energy sources (RES) in the international arena.

Cooperation with TechnoGroupService LLP was not only a business interaction but also an experience of working with a team of professionals who demonstrate a high level of responsibility and technical competence.

We are ready to confirm our trust and recommend TechnoGroupService LLP as a reliable and qualified partner in the field of renewable energy sources. We are confident that the company will continue to successfully implement renewable energy projects while maintaining high standards of quality and innovation.

We look forward to continuing our mutually beneficial cooperation in the future.

General director**V. Logachev****«Медная компания Коунрад» ЖШС**БИН: 200640008494
100300, Қазақстан, Қарағанды обл.,
Балқаш қ., Әбуғалиев к., 4 үй, №2 БО
Тел: +7 (71036) 450 65, +7 (71036) 464 65**ТОО «Медная компания Коунрад»**БИН: 200640008494
100300, Қазақстан, Қарагандинская обл.,
г. Балхаш, ул. Абуғалиева, 4, БЦ №2
Тел: +7 (71036) 450 65, +7 (71036) 464 65